



Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Notre-Dame du Saint Rosaire (Sclessin)
Sacré-Cœur et Notre-Dame de Lourdes (Cointe)
Sainte-Marie des Anges
Sainte-Véronique

23-03-2025

3^e dimanche de Carême C



Dimanche 30 mars, à 11 h, célébration eucharistique
à l'église Sainte-Marie des Anges (place des Franchises).

○ *Tous les vendredis, à 18 h 15, la messe est célébrée
à la chapelle St-Victor (à côté de l'église Sainte-Véronique).*

Les lectures de la messe du **dimanche 23 mars** :

Ex 3, 1-8a.10.13-15 / Ps 102 / 1 Co 10, 1-6.10-12 / Lc 13, 1-9



Un temps convivial et de partage

Dimanche 30 mars
au Centre pastoral
et

à l'église Sainte-Marie des Anges

Pour tous ...
Jeunes et moins jeunes !

A partir de 8 h 30 : « **à table !** », autour d'un **petit déjeuner**, avec des produits locaux et/ou issus du commerce équitable, au **Centre pastoral** (rue Buisseret, 1).



➔ à 9 h 15 : **toujours à table**, un temps d'échange et de partage autour du récit évangélique de **la Tempête apaisée** (Mc 4, 35-41).

11 h : célébration eucharistique à l'église Sainte-Marie des Anges.

➔ **Les enfants et les jeunes sont les bienvenus à la matinée.**
Une animation spécifique est prévue.



Pour nous permettre de bien vous accueillir et **prévoir les petits déjeuners**, merci de signaler, *dans la mesure du possible*, votre participation à la matinée, au Centre pastoral, **pour le jeudi 27 mars** :

up.bendavroy@gmail.com ou 04 252 12 81.

P.A.F. : libre

– **L’Evangile du dimanche : Luc 13, 1-9**

Dans les textes précédant cet évangile, les paroles de Jésus portent sur le temps qui presse, le jugement ou le discernement que nous portons dans notre rapport à Dieu et au monde.

Un jour, des gens rapportèrent à Jésus **l’affaire des Galiléens** que Pilate avait fait massacrer, mêlant leur sang à celui des sacrifices qu’ils offraient. Jésus leur répondit : « Pensez-vous que ces Galiléens étaient de plus grands pécheurs que tous les autres Galiléens, pour avoir subi un tel sort ? Eh bien, je vous dis : pas du tout ! Mais **si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même.** »

Et ces dix-huit personnes tuées par la chute de la tour de Siloé, pensez-vous qu’elles étaient plus coupables que tous les autres habitants de Jérusalem ? Eh bien, je vous dis : pas du tout ! Mais si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même. »

Jésus disait encore cette **parabole** : « Quelqu’un avait un figuier planté dans sa vigne. Il vint chercher du fruit sur ce figuier, et n’en trouva pas. Il dit alors à son vigneron : ‘Voilà trois ans que je viens chercher du fruit sur ce figuier, et je n’en trouve pas. Coupe-le. À quoi bon le laisser épuiser le sol ?’ Mais le vigneron lui répondit : ‘Maître, laisse-le encore cette année, le temps que je bêche autour pour y mettre du fumier. Peut-être donnera-t-il du fruit à l’avenir. Sinon, tu le couperas.’ »



Pour éclairer (un peu) le texte...

- **L’affaire des Galiléens** : l’hypothèse la plus vraisemblable, c’est que des Galiléens venus en pèlerinage à Jérusalem ont été accusés d’être des opposants au pouvoir politique romain. L’occupation romaine était en effet très mal tolérée par une grande partie du peuple juif. Ces pèlerins auraient donc été massacrés sur ordre de Pilate au moment où ils étaient rassemblés dans le Temple de Jérusalem pour offrir un sacrifice.
- *La question du mal* : Il y avait une opinion courante à l’époque qui considérait le malheur, quelle que soit sa nature, comme le châtement infligé par Dieu pour des péchés commis.

- **Si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même** : au ski, la conversion permet de changer de direction ; de même se convertir consiste à changer son regard et la direction de sa vie. La conversion que Jésus demande à ses disciples ne porte pas d'abord sur des comportements ; ce qu'il faut changer, c'est notre représentation d'un Dieu punisseur. Notre liberté doit choisir entre la confiance en Dieu et le soupçon : choisir la confiance, c'est croire une fois pour toutes que le dessein de Dieu est bienveillant.
- **Parabole** : il ne s'agit pas d'une allégorie. Il ne faut pas essayer d'identifier les personnages ou de leur donner une valeur symbolique, c'est l'ensemble du récit qui donne le sens.



Cheminer ensemble durant le temps du Carême

par la Conférence des évêques catholiques du Canada

En ce troisième dimanche, une réflexion sur la patience de Dieu, qui accepte de nous laisser du temps pour porter du fruit, et qui ne nous laisse pas seul, mais nous offre plusieurs moyens pour arriver à cette fécondité.

Par Michel Proulx, évêque de Bathurst



Lien vers YouTube



Questions pour entendre la Parole dans ma vie :

Si je devais « dire Dieu » en quelques mots, lesquels est-ce que je choisirais ? Comment puis-je faire de ce Carême un temps pour convertir mes images de Dieu ?



MONTRE-MOI TA TENDRESSE – PSAUME 50 (Sœur Agathe).

Pour écouter le chant



UNE PRIERE :

Loué sois-tu, Seigneur, pour ta sainte patience
qui nous incite à risquer avec toi, maintenant.

Ta patience, Seigneur Dieu, ta grande patience...
Quelle inspiration ! Quel souffle, quel élan nouveau !

Ta patience, Seigneur Dieu,
tellement soutenue, tellement imprévue
qu'elle incite à changer, à bouger, à inventer...

Béni sois-tu, Seigneur,
pour ce carême qui nous redit que tu nous attends
avec nos gestes qui feront réponse à ton attente.

Alain Faucher

A l'agenda

- **Mardi 25 mars** : réunion de Vie Montante, équipe Sainte-Marie des Anges/Sainte-Véronique (14 h 30, au Centre pastoral).
- **Mercredi 26 mars** : réunion de l'Équipe pastorale.
- **Jedi 27 mars** : réunion de Vie Montante, équipe Sclessin/Cointe.
- **Vendredi 28 mars** : réunion de préparation de la Semaine Sainte.



La prochaine **répétition de la chorale** a lieu le **mardi 25 mars**, de 18 h à 19 h, au Centre pastoral
Tout le monde est le bienvenu, n'hésitez pas à la rejoindre !



Dimanche 30 mars ...

1^{ère} collecte du Carême de partage

Entraide & Fraternité nous invite à porter notre attention tout particulièrement sur le Pérou où la crise économique et sociale frappe durement la population.

La flambée des prix des denrées alimentaires de base, combinée à une urbanisation croissante et aux impacts du changement climatique, affecte particulièrement les plus vulnérables. Au Pérou, plus d'un habitant ou une habitante sur cinq est en situation d'insécurité alimentaire sévère.

Don en ligne : [Je fais un don](#) ou



Don par virement : BE68 0000 0000 3434
(communication : 7245)



Contacter l'Unité pastorale

Centre pastoral : rue Buisseret, 1 - Liège
04 252 12 81 & up.bendavroy@gmail.com & bendavroy.be

Soutenir financièrement les activités de nos paroisses ?

Compte : BE49 1430 7515 2671

ASBL Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Pour tout don, petit ou grand, ponctuel ou récurrent, un GRAND MERCI !